

NON À L'ÉTALEMENT URBAIN À MONTPEYROUX (34150)

PRÉSERVONS LE VIVANT ET LA BIODIVERSITÉ !

Montpeyroux est un village d'environ 1380 habitants, situé en cœur d'Hérault, près d'une zone Natura 2000, au pied des Grands Causses et du Larzac.

Le 29/09/2022 l'équipe municipale de notre village a voté la création d'un nouveau quartier par la construction de 81 logements et équipements ludiques et sportifs sur environ 8 ha de terres agricoles. Pour ce faire une ZAC (Zone d'Aménagement Concertée) « les Prés de la Dysse » a été établie.

Notre association « Agir pour le Vivant à Montpeyroux 34 » (**APVM34**) s'est créée en opposition à ce projet.

Nous dénonçons :

- La bétonisation de terres fertiles, l'imperméabilisation des sols et la destruction de la biodiversité
- Le manque de projection sur la ressource en eau à long terme et l'absence d'étude environnementale actualisée
- La création de nouvelles infrastructures routières polluantes traversant le village

Nous demandons :

- Une nouvelle étude environnementale sur une année en raison de l'urgence climatique
- L'arrêt immédiat du projet « Zac les Prés de la Dysse »
- L'accueil d'un habitat en insertion dans le village par la réhabilitation des logements vacants existants et le renoncement à toutes autres constructions prévues dans le projet.
- Un dialogue citoyen et démocratique par la consultation et la participation des habitants à toutes décisions concernant l'avenir et l'urbanisation de notre village.

Plusieurs actions ont été menées et médiatisées jusque-là et nous avons besoin de la solidarité et du soutien du plus grand nombre pour poursuivre nos futures actions.

OUI AU VIVANT ET AU RESPECT DE LA NATURE !